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Для улучшения
горячего
водоснабжения.
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бизнеса.
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По итогам 
работы ГОВД 
в 2003 году.
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На лыжню -  с картой и компасом В минувшие вы
ходные (17-18  
января) на лыж

ной базе ДЮСШ «Гео
лог» в рамках одного 
мероприятия прошли 
чемпионат и первен
ство Ханты-Мансийс
кого автономного 
округа по спортивному 
ориентированию на 
лыжах, а также оче
редной этап первой 
зимней спартакиады 
России среди учащих
ся. Спортсмены из 
Нягани, Белоярского, 
Сургута и Нижневар
товска в течение двух 
дней демонстрирова
ли не только мастер
ство, силу и скорость 
движения,но и умение 
быстро, правильно 
мыслить и анализиро
вать. Наш город пред
ставили три команды 
воспитанников 
спортивной школы 
«Геолог» и Центра 
«Патриот».

(П р о д о л ж е н и е  на 12 -й  ст р.). 

Фото Юрия ГУСЕВА.

Ретроспектива Что год ушедший нам принес?
Совсем недалеко в историю «ушел» 2003 год. Еще, записывая даты, 

многие из нас то и дело сдерживают приобретенный за двенадцать 
месяцев «рефлекс» и привыкают к новой цифре - «2004». Да и помыс
лами мы нередко по-прежнему обращаемся к делам недавно минувших 
дней.

Каждому горожанину 2003-й запомнился по-своему. Вел свою лето
пись и коллектив «Вестника Приобья». И сегодня, на временной дис
танции в пару-тройку недель от прошлого года, небезынтересно огля
нуться назад и вспомнить о некоторых значимых событиях, попавших 
в поле зрения наших журналистов. Одним словом, вниманию своих 
читателей мы предлагаем, своего рода, короткий ретроспективный 
«календарь-2003» от «ВП».

Январь - февраль
Готовясь к  выборам

Сформирована территориаль
ная избирательная комиссия горо
да Нягани, работающая нг посто
янной основе. . В ее состав вошли 
девять человек. Председателем 
территориальной избирательной 
комиссии города Нягани, согласно 
постановлению № 368 избиратель
ной комиссии Ханты-Мансийского 
автономного округа от 17.12. 2002 
г., назначен Юрий Григорьевич Хар
ченко..

( « В П » ,  № 1 от 02. 01. 2003 г.)

На первом в новом 
году аппаратном  

совещании
глава города Александр Рыженков 
подвел некоторые итоги года ми
нувшего и определил приоритеты 
работы администрации Нягани на 
2003 год. Одной из главных целей

в ее деятельности остается повы
шение благосостояния жителей го
рода. Большая часть бюджетных 
средств будет распределяться на 
здравоохранение, образование, 
спорт, культуру, обеспечение соци
альных гарантий. Помимо этого, 
Александр Владимирович опреде
лил основные направления деятель
ности муниципалитета. В первую 
очередь, это стабилизация экономи
ки предприятий муниципального хо
зяйства, для чего уже предприняты 
меры по реорганизации ряда муни
ципальных предпрйятий...

Глава муниципального образо
вания призвал ответственных руко
водителей конструктивно подойти 
к вопросу реформирования жил
комхоза, чтобы реформа не своди
лась только к повышению доли взи
маемой с населения квартирной 
платы. Необходимо дальше про
должать реорганизацию структуры 
управления ЖКХ, внедрять тендер
ную систему подбора подрядчиков, 
продолжать работу по внедрению

экономически обоснованных тари
фов на ЖКУ, стремиться к посте
пенному сокращению бюджетного 
дотирования предприятий жилищ
но-коммунального хозяйства, а так
же к сокращению затрат самих 
предприятий.

Жилищное строительство 2002 
года показало, что город не в со
стоянии строить жилье в необходи
мых объемах только за счет бюд
жетных средств. Ассигнования на 
капитальное строительство из ок
ружного бюджета также не могут 
обеспечить необходимые объемы. 
В связи с этим глава города отме
тил, что одной из основных задач 
на 2003 год в сфере капитального 
строительства является более 
энергичное привлечение средств 
жителей города и инвесторов.

На совещании было отмечено, 
что в 2003 году большое внимание 
будет уделяться работам по благо
устройству города. Александр Ры
женков подчеркнул, что необходи

мо продолжать начатое в прошлом 
году комплексное благоустройство 
в центральных микрорайонах и 
приступить к текущему благоуст
ройству в Западном и Восточном 
микрорайонах...

Глава муниципального образо
вания обратил особое внимание на 
качество и сроки работы с обраще
ниями и заявлениями граждан, при
звал всех ответственных руководи
телей более тесно и плодотворно 
работать с населением. В заключе
ние А. В. Рыженков высказал по
желание относительно большей от
крытости представителей власти 
для жителей муниципального обра
зования...

( « В П » ,  № 3  от 16. 01.2003 г.)

С программой  
реальных дел

Восемнадцатого февраля в 
ГКЦ «Планета» прошло общее 
собрание Няганского местного 
отделения Всероссийской партии 
«Единая Россия». На нем пред
седатель политсовета местного 
отделения А. В. Рыженков высту
пил с докладом о партийном стро
ительстве и участии «Единой Рос
сии» в жизни города. Прозвучала 
информация об основных целях и 
задачах, стоящих перед партией в 
целом и ее няганским отделением 
в частности. Особо было отмече
но, что только конкретными дела
ми, организацией полезных акций 
возможно завоевать авторитет и 
поддержку горожан.

(П р о д о л ж е н и е  на 2 -й  ст р .).


